

Detenido por vender medicamentos contra el sobrepeso y viagra en Internet

La Policía Nacional también halló en su casa de Melide sustancias depresoras

XURXO MELCHOR
SANTIAGO / LA VOZ

La Policía Nacional ha detenido a un vecino de Melide que se dedicaba a la venta ilegal de medicamentos por Internet, entre ellos potenciadores para evitar la disfunción eréctil tipo viagra, cuya venta en España está rigurosa-

mente regulada bajo prescripción médica y cuyo consumo sin control puede suponer un gravísimo riesgo para la salud.

Desde su casa, el arrestado operaba en todo el Estado. El registro al que fue sometido su domicilio reveló todo un almacén en el que también había sustancias depresoras y estupefacien-

tes que estaban ya preparadas para su distribución.

La operación se inició cuando la unidad dedicada a los delitos en la Red detectó multitud de anuncios en Internet en los que se ofrecían medicamentos para combatir el sobrepeso, sustancias cuya venta está prohibida en España. Los investigado-

res comenzaron entonces a recopilar y analizar gran cantidad de información de estas ofertas, así como los correos electrónicos empleados para su distribución y las distintas direcciones IP para su inserción. Finalmente, los agentes lograron determinar la relación de los envíos que el sospechoso había realizado, lo que propició su identificación.

Completada la investigación, el vecino de Melide fue detenido y ahora se le investiga por un delito contra la salud pública. En la operación han intervenido agentes de la Brigada de Investigación Tecnológica, perteneciente a la Comisaría General de Policía Judicial en Madrid, y también ha colaborado la Brigada Local de Policía Judicial de Santiago.

El detenido operaba con la red de anonimato TOR y llegó a usar diez cuentas de correo

El melidense detenido por vender ilegalmente medicamentos por Internet había diseñado un sofisticado sistema para operar sin ser descubierto. Compraba las sustancias a través de páginas web extranjeras utilizando técnicas de ocultación como la red de anonimato TOR, la misma que emplean habitualmente las redes del narcotráfico o los terroristas yihadistas. También utilizaba la moneda virtual bitcoin, que dificulta el control de las operaciones bancarias, y hasta llegó a usar diez cuentas diferentes de correo electrónico para multiplicar el número de los anuncios que colgaba en la Red al tiempo que dificultaba su posible rastreo. En el registro también se encontró gran cantidad de material para el envío de pedidos y listas de usuarios.

SUJETA TORNILLOS Y CLAVOS EL INVENTO GALLEGO que revoluciona el mundo del bricolaje.

Gracias a su potente imán ya no volverás a perder tornillos, ni puntas... ni la paciencia. Porque con MAGNET DRIVER descubrirás que atornillar es mucho más rápido y sencillo de lo que nunca imaginaste.



FUNCIONA CON TODO TIPO DE CABEZAS



EL SET INCLUYE:

- 5 sujeta-tornillos con codigos de color
- 5 puntas de atornillador con codigos de color
- mango de desatornillador con sistema portapuntas de enganche rapido



14,95 EUROS

+ 10 cupones

CARTILLA DOMINGO 3

De lunes a viernes con **La Voz de Galicia**



Movilización en A Coruña para pedir un plan gallego. MARCOS MÍGUEZ

Reclaman en Galicia un plan para la prevención del suicidio como «un grave problema»

J. G. SANTIAGO / LA VOZ

El Movimiento Galego de Saúde Mental y SOS Sanidade Pública reclamaron con concentraciones en nueve localidades gallegas un plan autonómico de prevención de suicidio. Su objetivo es, según las recomendaciones de la OMS, disminuir las muertes por esta causa un 10 % en el año 2020, indican. Consideran que se trata de «un grave problema de saúde pública», y que el número de muertes en la comunidad es muy elevado, con un récord de 394 en el año 2014, según autopsias realizadas por el Instituto de Medicina Legal de Galicia (Imelga), que supusieron más de una al día.

La campaña reivindicativa comenzó el 3 de mayo, y se celebró a diario en la plaza Praterías de Santiago, a las 20.00 horas. Ayer se sumaron los otras seis ciuda-

des gallegas de mayor población, además de Cangas y Ribeira. En verano harán un paréntesis, con actos solo el 10 de julio y el 10 de agosto. A partir del 10 de septiembre, cuando se conmemora el día mundial de prevención del suicidio, pretenden reanudar la movilización diaria, para llamar la atención en la campaña de las autonómicas y sensibilizar al próximo gobierno gallego para que asuma realizar dicho plan. Así lo explica Miguel Anxo García, portavoz del Movimiento Galego de Saúde Mental.

Enfatizan que, según datos oficiales de autopsias realizadas por el Imelga, entre los años 2010 y 2015, ambos inclusive, en Galicia se han quitado la vida 2.070 personas. Valoran que la situación se ha agravado a consecuencia de la crisis de los últimos años.